
Expérience avec exposition électromagnétique au palais de la découverte.  

Une réponse de Marc Filterman et deux cas. Qui d’autre est concerné ? 

Bonsoir à tous, 

Il y a quelques jours je vous envoyais ce message pour savoir s'il pouvait y avoir un lien entre des personnes 
aujourd'hui EHS et celles qui se seraient rendues au Palais de la Découverte, notamment à une expérience sur 
l'électromagnétisme - où des volontaires ont été placés dans des champs électromagnétiques très très puissants ? 

Si je vous ai envoyé ce message, c'est que je dois reconnaître aujourd'hui que j'ai fait cette grosse bêtise il y a 
une vingtaine d'années, de participer à une expérience dans laquelle j'ai été exposé à des CEM très puissants. 

Des milliers d'EHS pourraient avoir aujourd'hui trouvé la cause de leur souffrance, l'electrosmog ambiant 
n'arrangeant pas les choses. 

Je vous salue bien cordialement. 

Jean PIERRE 

Réponses 

Bonsoir 

C'est sûr qu'il peut y avoir des effets, plusieurs types de conditions possibles : 
1. Quand on s'électrocute avec le 220  
2. si on est frappé par la foudre à proximité 

Quand on est à faible distance d'un émetteur de radiodif 
3. quand on passe dans les machine IRM, l'anneau génère un puissance champ 
4. Certaines personnes peuvent avoir des brûlures en présence de tatouage 

Tesla était devenu EHS après ses expé. 
 Cordialement 

 Marc Filterman 

Lors de mes études de maitrise en sciences physiques, j'ai animé une annexe du palais de la découverte pendant 
3 ou 4 semaines pour les classes mais aussi pour les adultes les we, et donc ...participé largement à ces 
expériences. 
Je crois que je suis devenue ehs après, c'était vers 1988. J'ai découvert en 2011 que j'étais ehs.  J'ai beaucoup 
étudié les ondes dans mes études...Cela tombait "bien" pour mieux comprendre maintenant... 
J'ai aussi fait le lien entre ces expériences et mon état et me demandais si j'étais seule dans ce cas. 
 

Catherine 

Merci Catherine pour votre témoignage. 

Nous sommes donc deux avec ce point commun: avoir été exposés aux ondes électromagnétiques au Palais de 
la Découverte et devenus ensuite sensibles aux ondes électromagnétiques artificielles. 

Il serait intéressant maintenant d'avoir l'avis de plusieurs personnes qui comme vous ont animé de telles 
expériences ou bien parmi le public qui ont participé à ces expériences et savoir ce qu'elles sont devenues. Mais 
comment faire pour les retrouver ??? Et s'il y a lieu, faire stopper immédiatement ces expériences... C'est des 
milliers de personnes qui seraient concernées. 

 J'envisage retourner prochainement au Palais de la Découverte et en discuter avec ceux qui animent les 
expériences sur l'électromagnétisme. 

 Je vous salue bien cordialement. 

 Jean PIERRE 


